

**ACTA DE REUNIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO DE PROMOCION Y FOMENTO TURISTICO ZONA
ALTOS NORTE**

En el municipio de Ojuelos Jalisco, en las instalaciones la sala de Cabildo de presidencia municipal de Ojuelos de Jalisco, siendo las 11 horas con 30 minutos del día 11 de Octubre del año 2016, se lleva a cabo la reunión ordinaria del Consejo.

PUNTO NÚMERO UNO.- Se procedió a leer en presencia de los asistentes, la siguiente orden del día:

- 1.- Bienvenida por parte de las Autoridades del Municipio.
- 2.-Lista de Asistencia y Declaración del Quórum Legal de parte del Secretario del Consejo.
- 3.- Participación del Presidente del Coprofotur, Lic. José Adrián García Juárez.
- 4.-Participación de parte de la Secretaria de Turismo, Lic. Uriel González Cortés.
- 5.- Temas a tratar:
 - Plan de Desarrollo Turístico Municipal
 - Seguimiento de Programa de Letras Monumentales
 - Programa seguimiento proyectos de desarrollo de productos turísticos
 - Asuntos Varios

Continuando con el punto número uno de la orden del día Lic. José Adrián García Juárez, dio la bienvenida a los municipios miembros y demás presentes en la reunión del Consejo, terminada la intervención declaró inaugurada la reunión ordinaria del Consejo. El secretario del Ayuntamiento de Ojuelos Lic. da la bienvenida al municipio.

PUNTO NÚMERO DOS.- Se tomó la respectiva lista de asistencia, contando con la representación de los municipios:

José Adrián García Juárez, Encarnación de Díaz; Ariadna Aguiñaga Rodríguez, Lagos de Moreno; Daniel Avelar A. regidor y representante de Teocaltiche; Ma. Rita Jaime Contreras, Ojuelos; Verónica Hernández, San Diego de Alejandría; Oscar Refugio Santillán Romo, Villa Hidalgo; que integran el Consejo por lo que se contó con el quórum legal para dar validez a la reunión.

PUNTO NÚMERO TRES.- El presidente del Consejo el Lic. José Adrián García Juárez, menciona como representante de Encarnación de Díaz, solicita la autorización de la elaboración de las letras monumentales con la leyenda ENCARNACION DE DIAZ, quedando autorizado por todos los miembros presentes (previo cotización presentada con la empresa SICSA), además la representante de teocaltiche presenta el proyecto de la intención que tienen en realizar las letras quedando pendiente el aviso al presidente de este consejo sobre el día para iniciar con la elaboración, además comenta sobre los tiempos de entrega de material e información para completar las guías de cada municipio, también menciona sobre congreso de turismo realizado en puerto Vallarta haciendo del conocimiento sobre lo realizado en dicho viaje, también en este mismo punto los representantes de Ojuelos, lagos de moreno, y San diego de Alejandría agradecieron la oportunidad de poder asistir a dicho evento.

PUNTO NÚMERO CUATRO.-